



東三郷町

谷口 桜彩ちゃん(2歳) 結彩ちゃん(1歳)

4人兄弟の末っ子姫2人!  
 これからもきょうだい仲良くね♡



東三郷町

森 佑誠くん(1歳)

産まれたときから目がクリクリ  
 していました。お父さんの子供  
 の頃にそっくりです(笑)



東名西町

小西 悠斗くん(1歳)

いたずら大好き!いつも笑顔  
 をありがとう♡これからもた  
 くさん思い出つこうね♪



三郷町

藤井 朔也くん(1歳)

生まれてきてくれてありが  
 とう♡いつもニコニコなさ  
 くちゃんがだいすき!これ  
 からもいっぱい遊ぼうね!



旭ヶ丘町

早川 叶風人くん(1歳)

たこ焼きみたいにまんまるな、かな  
 きち。大きくなったら一緒にたこ焼  
 き食べようね!すくすく育ててね!

森市長の



尾張旭  
**元気モリモリ**  
 No.36  
 GENKI MORI MORI



愛知万博でトンガ王国の皆  
 さんと踊った「マツケンサンバ」

トンガ王国への支援

1月15日、トンガ王国で大規模な海底火山噴火が起き、大きな被害が出ました。被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。

本市とトンガ王国との交流は、2005年日本国際博覧会(愛知万博)で「一市町村・一国フレンドシップ事業」のパートナーとなったことから始まります。開催前から交流を行い、愛知万博で行われたトンガ王国のナショナルデーには市民も参加し、トンガ王国の伝統舞踊を披露しました。

また、あいち・おまつり広場で行われたイベントで、私はトンガ王国の皆さんと一緒に「マツケンサンバ」や「いこ・MY・舞総踊り」を踊りました。トンガ王国のかた

は皆とても陽気で、日本の踊りにもすぐなじみ、大変盛り上がったことを覚えています。

このように本市と深いつながりがあるトンガ王国が大変な被害に遭ったことを知り、居ても立っても居られず、1月に特命全権大使へお見舞いの文書を送りました。また、支援金の受け付け、メッセージの募集も始めました。

市民の皆さまからも支援への問い合わせを多数いただき、すでに多くのかたから温かい支援・メッセージが寄せられています。皆さまのご協力に感謝申し上げます。

少しでもトンガ王国の力になりたいと考えていますので、引き続きご支援、ご協力をお願いいたします。